



*Nombre del tema: ensayo*

*Parcial: segundo parcial*

*Nombre de la Materia: Fundamentos de enfermería II*

*Nombre del Alumno: Toni Edilberto morales Lopez*

*Nombre del profesor: Lic Ruben Eduardo Dominguez Garcia*

*Nombre de la Licenciatura: licenciatura en Enfermeria*



Frontera Comalapa Chiapas a 18 de febrero del 2023



Esto esta transformando en orientaciones dirigidas hacia la visión global de la persona como centro de la práctica de enfermería, el reconocimiento de la importancia que tiene el ser humano para la sociedad y en la disciplina de enfermería como también establece una clara diferencia entre ella y la disciplina médica luego que debe considerarse el contexto en el que se produce el fenómeno para poder llegar a comprenderlo y explicarlo asi mismo La persona es constante de las mejores condiciones para detener o mantener su salud y bienestar, como tambien consiste sobre su propio entorno ya que conlleva a diversos contextos que formula en el ámbito en el que vive la persona, asi mismo proponer una interacción sobre los estímulos positivos, negativos para abtener las reacciones de adaptación sobre su salud ya que por lo visto se debe conseguir o subordinación sobre su enfermedad actual, luego que la salud y la enfermedad son dos entidades que pueden involucrar en la vida cotidiana de cada una ya bque interactúan de una manera mas dinámica, ya que requiere de un cuidado amplio para mantener a la salud estable de personas en dimencione exteriores, con un objetivo para recuperar a personas con enfermedad , ya que no es solo de recuperación si no que también prevenir e incluso tamien fomentar la salud, asi mismo antes mencionado la enfermedad requiere de mucho cuido después de aver sufrido de alguna enfermedad u trastorno conlleva a tener una necesidad de ayuda de la persona y fomentar consideraciones sobre algunas percepciones y su salud integra

para los modelos representativos de esta tendencia son los de Virginia Henderson y Dorotea Orem se considero la realización de las acciones que el paciente no puede llevar a cabo en un determinado momento de un ciclo vida ) fomentado ambas teóricas, en mayor o menor grado, con el autocuidado por parte del paciente, su teoría de Virginia Henderson la enfermería es; ayudar a los humanos sanos o enfermos fomentando cuidados y mejoramientos tanto para cambiar estilos de vida mejoradas ya que hoy en día se trabaja sobre las 14 necesidades básicas tratando de cubrir las necesidades de los pacientes, las primeras 9 necesidades se vasan con el estado fisiologico con los que puede hacer sus actividades cotidianas lo dos siguientes es sobre algunos aspectos psicológicos que suele estar bien mental para Henderson es importante y fundamental la independecia de cada uno de los

pacientes ya que de lo posible es una forma de orientación de sus propios cuidados, para Henderson lo más común es ayudar en las funciones más complicadas, en lugar de la persona se tiende a ser social amante y espiritual para un mejor entendimiento, luego que para la salud es necesario la independencia personal en la satisfacción sobre cada una de las necesidades, en el entorno existen algunos factores con efecto positivo y negativo, así mismo fomentado sobre la definición de Henderson es un cuidado a enfermo como también al individuo sano el objetivo es la independencia del paciente ayudar sobre sus necesidades del paciente

Según su criterio en cada persona hay una voluntad activa hacia la salud, teniendo en cuenta los riesgos e un impulso hacia el crecimiento o hacia la actualización de las potencialidades humanas, tomando relevancia la pirámide de Maslow. La pirámide de las necesidades de Maslow es una teoría interdisciplinaria útil para designar las prioridades del cuidado de cada uno de los enfermeros incluye cinco niveles de prioridad. El más básico o primer nivel incluye las necesidades fisiológicas como el aire, el agua y la comida. El segundo nivel incluye las necesidades de protección y seguridad, lo que implica la seguridad física y psicológica. El tercer nivel contiene las necesidades de amor y pertenencia, incluida la amistad, las relaciones sociales y el amor sexual. El cuarto nivel abarca las necesidades de estima y autoestima que incluyen confianza en uno mismo, utilidad, logro y autovaloración. El último nivel es la necesidad de autorrealización, el estado de realización total del potencial, de tener la capacidad de resolver los problemas y afrontar las situaciones vitales de forma realista. Escuela de necesidades, esta se define ante la acción de la enfermera así como también la satisfacción de las necesidades fundamentales de la persona o de sus capacidades para el autocuidado. Escuela de interacción: esto concibe la enfermería como un proceso de interacción entre la persona y la enfermera dándose a entender y llevar un mejoramiento al ser humano como un organismo biológico, racional y pensante. Como tal es afectado por el entorno y es capaz de realizar acciones predeterminadas que le afecten a él mismo, a otros y a su entorno, condiciones que le hacen capaz de llevar a cabo su autocuidado.

Paradigma de la Integración. Tendencias de interrelación. Escuela de interacción: Hildegard Peplau. enfatiza en la relación enfermera-paciente para potenciar un desarrollo interpersonal terapéutico. Se basa en la enfermería psicodinámica, a partir del conocimiento de la propia conducta de la enfermera, que le permite ayudar a los demás a identificar sus problemas

Epistemología. Hace de incorporaciones de conductas se basa a su modelo en la enfermería psicodinámica, que ella define como la utilización de la comprensión de la conducta de uno mismo para ayudar a los demás a identificar sus dificultades. La enfermera psicodinámica aplica los principios de las relaciones humanas a los problemas que surgen en todos los niveles de la experiencia humana

Asunciones Proposiciones Y Elementos Fundamentales desarrollo de la relación terapéutica como proceso básico y buscó proporcionar una relación que pudiera hacer que la persona permaneciese sana. significa que las enfermeras deben aprender a emplear la ansiedad experimentada por un paciente o por un familiar para ayudarles a comprender en qué consisten los problemas y el modo en que estos problemas pueden solucionarse trata del cuidado de alguien mediante una serie de interacciones, es, por tanto, razonable describirlo, como un modelo de desarrollo más que como modelo de sistemas

Presunciones y valores es el conjunto de un organismo que vive en un equilibrio inestable, con capacidad para aprender y desarrollar aptitudes para solucionar problemas y adaptarse a las tensiones creadas por sus necesidades u actividades diarias estas relaciones se establecen durante las fases que atraviesa la persona en el proceso de su enfermedad o necesidad de ayuda, así mismo En el modelo de Hildegard Peplau consisten en ayudar al ser humano a madurar personalmente facilitándole una vida creativa, constructiva y productiva

Escuela De Efectos Deseables: Callista Roy, Escuela de los efectos deseables en representación han intentado conceptualizar los resultados o los efectos deseables de los cuidados enfermeros en términos de restablecimiento de un equilibrio, una estabilidad esto a estado inspirado en la adaptación y el desarrollo así mismo tiene

la capacidad de ajustarse a los cambios del entorno, y a su vez, tanto a su vida diaria

Paradigma De La Transformación. ha tenido un gran desarrollo, gracias a la profundización que ha hecho la autora en el campo humanístico y en el de las ciencias sociales, así como a los resultados de investigaciones aplicadas y la influencia así mismo se define como principio de la naturaleza que afirma una finalidad común de la existencia humana, en la cual establece una fundamentación y apreciación de la realidad Con base en lo anterior, se puede considerar que el que hacer de la práctica de enfermería debe ser más trascendente tanto como el profesional de enfermería, así mismo al establecer una relación con el paciente, debe tener en cuenta la capacidad de autodeterminación de la persona, y los mecanismos que esta emplea para lograr la adaptación y mejoramiento de su vida tanto como el ambiente está directamente relacionado con los estímulos, toda vez que estos desencadenan respuestas adaptativas, que promueven las metas de adaptación e integridad, y respuestas inefectivas, que no promueven la integridad, ni contribuyen a la meta de adaptación e integración de las personas con el mundo

Madeline Leininger Cultura De Los Cuidados, Teoría De La Diversidad Y De La Universalidad. Esto a sido fomentado sobre a los profesionales de enfermería a buscar la universalidad y especificidad cultural manifestadas en los fenómenos propios de cada cultura llevando acabo los la preparación universitaria ha definido la enfermería transcultural como una de las grandes áreas de la enfermería, que se centra en el estudio y el análisis comparado de las diferentes culturas, así mismo La antropología social o cultural, que se ocupa de las formas en que las personas viven en sociedad, es decir, las formas de evolución de su lengua, cultura y costumbres

Estas acciones dirigidas a la asistencia, al apoyo o a la capacitación de otras personas o grupos que muestran necesidades evidentes o potenciales esto va con el fin de atenuar o mejorar su situación o modo teoría de enfermería transcultural servirá para remodelar y transformar la enfermería de cara al futuro ya que a través de ella se puede comprender las diferencias culturales que se dan respecto a la asistencia, la salud y la enfermedad

